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谁在说股市慢牛

中国股市要真正走出慢牛行情，必须解决两个根本性问题。第一个，要从制度上源
头上杜绝上市公司上市目的是为了大股东套现暴富，无心做实业，把股壳子卖给股
民行为，实现上市公司创业与股民投资双赢局面。第二个，管理部门要严把公司上
市审批关。杜绝垃圾公司和不缺钱公司上市，严厉打击证券违规犯罪行为，建立风
正廉洁，执法严明的中国股市市场。

股市的真相是什么

股市的真正只有两个，分别是融资和投资，特别是融资是股市最重要的真相，投资
仅此融资，股市融资才是使命。

真正想要弄清楚股市的真正，只需要弄明白两个问题，其一为什么这么多公司挤破
头皮都想要上市？其二为什么那么多人明知炒股亏钱，还一个劲地往股市冲？这两
个问题只要弄明白，股市的真相就能真相大白。

就以a股市场为例，为何a股市场不会暂停新股上市，每天都会有新股发行？这么
多新股发行，最终的目的不是为上市投资，而且为了上市融资，只要成功上市可以
融资很多钱，也许很多公司老老实实干几十年，还不如成功上市融资的钱还多。

比如a股市场随着注册制时代来临，很多四个人一个办公室的公司都能上市，本金
这家公司内在价值只有1000万元的，但通过包装之后，四个人办公的公司都成为价
值投资的公司，市值高达几十亿，甚至上百亿的公司，可以轻松实现上市融资。

股市成立的初衷就是以“融资”为使命，就是为所有上市公司打开融资渠道，帮助
这些企业和公司解决资金问题，不能让这些企业都向银行金钱，让更多企业通过股
市融资，吸收老百姓口袋的钱，这就是股市的内在真相。

当然股市除了融资之外，另外一个真正的就是“投资”所以投资股票实际就是炒股
，炒来炒去，买进卖出，这就是股市的投资功能；当你看好某只股票之时低价买入
，反之当股票涨到一定的程度之后，高价卖出，从而实现财富重新分配。

股市通过交易买卖之后，把你的钱转移到别人口袋，然后你得到同等价值的股份；
反之当你需要把股份兑现之时，只要在交易时间段找一个合适的股价卖出，然后你
的股份卖给别人了，而你拿到了别人的钱，这就是股市的投资功能。

综合通过以上分析得知，股市的真相是融资和投资，融资是股市的使命，而投资是
股市的圈钱的工具；就是由于股市可以进行投资，所以很多超大资金会借助股市的
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投资功能，在股票市场进行圈钱，让这些资金赚得盘满钵满，把股市当作提款机，
最终损害了中小投资者们的利益。

股市有专家吗

股市有“专家”，更多是“砖家”；但是致胜投资，稳定盈利不能靠专家。在资本
市场狼哥只相信，资本市场只有赢家和输家，赚钱的就是赢家，输钱的则是输家。

所谓专家，一般是指在某一领域知识储备丰富、理论功底扎实，具备娴熟成体系的
自由知识构架的人。因此，从这一层面来讲，股市是存在专家的。

但是这个专家和医学类专家、航天领域专家、汽车制造领域专家等等是完全不同，
基础性制造业内专家可以根据基础科学和现有材料以及加上自己的研究设计开发新
的产品，产品的新能、外形可以根据个人的设计所改变和定性。也就是说，通过自
有知识可以设计它。

但是股市不一样，股市是一个非常包容的市场，尤其在消息面上。政治、政策、军
事、灾害、事故、娱乐、案件、供需关系、行业周期、个人绯闻等等均可以对市场
形成一定范围内的影响，从而造成波动。

比如，范冰冰偷税漏税之于庞德影视、今年江苏的化工区爆炸之于化工股、5G牌
照发放之于5G通信板块等等。消息面的或大或小都会引起市场的波动，这就是经常
讲的市场价格的包容性。而这些消息具有随机性，不可确定性，尤其安全事故、军
事冲突等等，也就是经常讲的不可抗力。人为很难预测，但是这些事件却可以产生
很大影响。

这个时候，所有的预测和分析就会失灵。更不是人为意志个个人意愿所能改变和阻
挡的，因此每个人都不会成为市场的专家，自己的研判决定不了市场走向。

所谓预判，就是根据市场的历史性规律走势，再结合人们总结的规律性和技术方法
对市场运行进行一个概率的研判，没有百分之百，仅是概率而已。

但是，这些技术方法的有效性和高概率性却能决定是否可以稳定盈利；所以市场有
专家，但不能全信专家，市场有风险，投资需谨慎。自己掌握和建立自己的交易体
系，形成高概率交易方法就已经赢家。
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